

المطلوب موقع هادي بشكل لبق وجميل ومنظم لغتين العربية والإنجليزية

مرسل لكم الصفحات المطلوبة بالموقع

اللون الأحمر يدل على اسم الصفحة بالخارج

اللون الأخضر يدل على العنوان الداخلي

كل نص مرسل لكم باللغتين

الصفحة الرئيسية به سلايد به صورتين على الأقل يتغيرون وعليه زر التسجيل كما موجود الان

مراجعة الموقع الحالي لتوضيح بعد النقاط به

مطلوب صورة بداخل كل صفحة في الأعلى ونكتب بها كلمة عن الجامعة او تترك مكان للكتاب ونحن نضيف فيما بعد

مطلوب ايقونة واتساب على الصفحة الرئيسية

مطلوب صفحة تسجيل للطلاب وبها استمارة تسجيل ويمكن رفع أوراق صور او ملف

مطلوب صفحة تسجيل عضو هيئة تدريس وبها استمارة تسجيل يمكن رفع صورة او ملف

مطلوب صفحة باسم دليل الطالب به مكان إضافة كود يدخل به الطالب لملفه

صفحة التواصل ضيف مكان يرسل من خلاله ايميل او رسالة الى ايميل الجامعة

الشريط الرئيسي ترتيبه هكذا

الرئيسية – عن الجامعة – البرامج الأكاديمية – آلية التسجيل – دليل الطالب – تسجيل طالب

– تسجيل عضو هيئة تدريس – التواصل

الرئيسية

Home

سلايد به صورتين متحركتين  
الجملة الأولى على احد الصور

مرحبًا بكم في إحدى الجامعات الرائدة عالميًا في التعليم عن بُعد،  
حيث ترحب الجامعة بالطلاب من مختلف أنحاء العالم

**Welcome to one of the world's leading universities in distance  
education,  
where the university welcomes students from all around the world.**

الجملة الثانية

جامعة النور الدولية الدولية... حيث نصنع الريادة ونرتقي بالعلم

**Al-Noor International University... Where Leadership is Shaped and  
Knowledge is Elevated.**

مرحبا بكم في جامعة النور الدولية بأمريكا الشمالية

جامعة النور الدولية مؤسسة تعليمية جامعية تسعى إلى تحقيق رؤيتها الاستراتيجية من خلال تقديم تعليم أكاديمي عالي الجودة، يواكب التطورات المعاصرة ويستشرف متطلبات المستقبل، مع إعداد كفاءات علمية مؤهلة وقادرة على المنافسة على المستويين الإقليمي والدولي، ودعم البحث العلمي والابتكار، بما يسهم في بناء مجتمع معرفي فاعل ومستدام

**Welcome to Al-Noor International University in North America.**

Al-Noor International University is an academic institution that strives to achieve its strategic vision by providing high-quality education that keeps pace with contemporary developments and anticipates future needs. The university prepares qualified professionals capable of competing at both regional and international levels, while supporting scientific research and innovation, contributing to the development of an active and sustainable knowledge-based society.

### التعليم والتعلم في جامعة النور الدولية

تهدف جامعة النور الدولية إلى مواكبة أحدث أساليب التعلم والتعليم، وبناء منظومة تعليمية متكاملة وفق أعلى المعايير الأكاديمية، بما يسهم في إعداد كوادر مؤهلة وقادرة على المنافسة في مختلف مجالات سوق العمل. كما تحرص الجامعة على ترسيخ ثقافة التعلم المستمر، وتوفر لذلك أنماطاً تعليمية مرنة تشمل التعليم الحضوري والتعليم الإلكتروني، مدعومة بأحدث التقنيات والوسائط التعليمية

### Education and Learning at Al-Noor International University

Al-Noor International University aims to keep pace with the latest teaching and learning methods, and to build a comprehensive educational system in accordance with the highest academic standards, contributing to the preparation of qualified professionals capable of competing in various fields of the labor market. The university also strives to instill a culture of lifelong learning, providing flexible educational formats that include both on-campus and online learning, supported by the latest technologies and educational resources.

### فريق جامعة النور الدولية بأمريكا الشمالية يرحب بكم

جامعة النور الدولية بأمريكا الشمالية للعلوم الإنسانية والاجتماعية مؤسسة أكاديمية مستقلة، تأسست عام 2022 بالولايات المتحدة الأمريكية، بهدف تقديم تعليم متميز يواكب التطورات الحديثة ويؤهل الطلاب للريادة في مجالاتهم. ومنذ تأسيسها، حرصت الجامعة على ترسيخ بيئة تعليمية شاملة، تُشجع على الابتكار، وتنمية القدرات الفكرية والمهنية للطلاب. يتميز مجتمع جامعة النور الدولية بالحيوية والتنوع، حيث يضم

نخبة من الأكاديميين، والموظفين، والطلاب من خلفيات ثقافية متنوعة. ونؤمن بأن لكل فرد بصمته الفريدة التي يساهم بها في مسيرة الجامعة. ولهذا، نحرص على أن يكون الحرم الجامعي بيئة داعمة يشعر فيها الجميع بالانتماء والتمكين الأكاديمي. إن جامعة النور الدولية ليست مجرد مؤسسة تعليمية، بل هي منصة لتنمية الشخصية وصقل المهارات. ونسعى جاهدين لمواكبة تحديات المستقبل من خلال تقديم تعليم أكاديمي متميز، ودعم البحث العلمي، وتطوير برامج التعليم عن بُعد والتعليم الإلكتروني. كما نلتزم بتوفير تجربة تعليمية متكاملة تساهم في تعزيز مهارات الطلاب فكرياً، واجتماعياً، وشخصياً بأساليب تعليمية مبتكرة وغير تقليدية. نمنح طلابنا الفرصة لإحداث تأثير حقيقي في مستقبلهم، لذا نشجعهم على استثمار سنوات دراستهم بأفضل طريقة ممكنة. إن النجاح الأكاديمي يمثل إحدى أولوياتنا، حيث نوفر بيئة داعمة تضمن لهم التوازن والازدهار، نتمنى لجميع طلابنا تجربة تعليمية غنية، مليئة بالإنجازات والنجاحات، تُعدهم ليكونوا قادة المستقبل.

المستشار الأكاديمي

الأستاذ الدكتور : عبدالصمد بوذياب

## The Al-Noor International University Team in North America Welcomes You

Al-Noor International University in North America for Humanities and Social Sciences is an independent academic institution, established in 2022 in the United States, with the goal of providing distinguished education that keeps pace with modern developments and prepares students for leadership in their respective fields. Since its founding, the university has focused on fostering a comprehensive educational environment that encourages innovation and the development of students' intellectual and professional capacities.

The Al-Noor International University community is characterized by vitality and diversity, bringing together a distinguished group of academics, staff, and students from diverse cultural backgrounds. We believe that every individual contributes their unique imprint to the university's journey.

Therefore, we ensure that the campus is a supportive environment where everyone feels a sense of belonging and academic empowerment.

Al-Noor International University is not merely an educational institution; it is a platform for personal growth and skill development. We strive to meet the challenges of the future by providing high-quality academic education, supporting scientific research, and advancing distance and online learning

programs. We are committed to offering a comprehensive educational experience that enhances students' intellectual, social, and personal skills through innovative and non-traditional teaching methods.

We provide our students with the opportunity to make a tangible impact on their future, encouraging them to make the most of their years of study. Academic success is one of our top priorities, and we provide a supportive environment that ensures balance and growth. We wish all our students a rich and rewarding educational experience, full of achievements and successes, preparing them to become the leaders of tomorrow.

Academic Advisor  
Professor Dr. Abdelsamad Bouzidab

عن الجامعة

## About the University

مرحبًا بكم في جامعة النور الدولية بأمريكا الشمالية للدراسات الإنسانية والاجتماعية

جامعة النور الدولية – مجتمع أكاديمي متميز ورؤية استشرافية

تتمتع جامعة النور الدولية ببيئة أكاديمية حيوية تحتضن جميع أفرادها، حيث يجد الطلاب والأساتذة والزملاء دعمًا متواصلًا في مسيرتهم التعليمية والمهنية. نحن نؤمن بأن الجامعة ليست مجرد مؤسسة تعليمية، بل هي مجتمع متكامل يشعر فيه الجميع بالانتماء، بغض النظر عن خلفياتهم الثقافية أو الجغرافية.

**التخصصات الأكاديمية** تضم الجامعة تسع كليات، تتيح للطلاب حرية الاختيار بين مجموعة واسعة من التخصصات، بما يتماشى مع تطلعاتهم المستقبلية واحتياجات سوق العمل.

**التميز الأكاديمي والبحثي** : يفتخر مجتمع جامعة النور الدولية بوجود نخبة من الطلاب الموهوبين، وأعضاء هيئة التدريس المتميزين، والباحثين المتفانين، إلى جانب فريق إداري وخدمي يعملون جميعًا بروح التعاون والابتكار من أجل إحداث تأثير إيجابي في العالم. لا تقتصر رؤيتنا على تحقيق التفوق الأكاديمي فقط، بل نسعى إلى إعداد قادة قادرين على مواجهة التحديات العالمية والتكيف مع المتغيرات المتسارعة.

**التعليم الشامل والابتكار في التعلم الإلكتروني** : نلتزم بأن نكون جامعة شاملة تتبنى أحدث أساليب التدريس والبحث العلمي، مع استغلال كافة الوسائل الحديثة في التعليم الإلكتروني، لنقدم تجربة تعليمية تتجاوز النمط التقليدي وتساعد الطلاب على التطور الفكري، والاجتماعي، والشخصي.

## Welcome to Al-Noor International University in North America for Humanities and Social Sciences

### Al-Noor International University – A Distinguished Academic Community with a Forward-Looking Vision

Al-Noor International University offers a vibrant academic environment that embraces all its members, where students, faculty, and colleagues receive continuous support in their educational and professional journeys. We believe that the university is not merely an educational institution but a cohesive community where everyone feels a sense of belonging, regardless of their cultural or geographical backgrounds.

**Academic Programs:** The university comprises nine faculties, providing students with the freedom to choose from a wide range of disciplines that align with their future aspirations and the demands of the labor market.

**Academic and Research Excellence:** The Al-Noor International University community takes pride in its talented students, distinguished faculty members, and dedicated researchers, supported by an administrative and service team that works collaboratively and innovatively to make a positive impact in the world. Our vision extends beyond academic excellence; we aim to prepare leaders capable of addressing global challenges and adapting to rapidly changing environments.

**Comprehensive Education and Innovation in E-Learning:** We are committed to being an inclusive university that adopts the latest teaching and research methods, utilizing all modern tools in e-learning to provide an educational experience that goes beyond traditional approaches and supports students' intellectual, social, and personal development.

#### الرسالة

تسعى جامعة النور الدولية بأمريكا الشمالية إلى تحقيق رؤيتها الاستراتيجية من خلال حشد طاقاتها الأكاديمية والإدارية وتوظيفها في المجالات التالية:

1. تقديم تعليم عالي الجودة يهدف إلى إعداد أجيال متميزة من الخريجين القادرين على الابتكار والمنافسة في أسواق العمل المحلية والدولية.
2. التميز في البحث العلمي والمشاركة الفاعلة في إنتاج ونشر المعرفة عبر جميع تخصصات الجامعة.

3. خدمة المجتمع وتنمية البيئة بما يسهم في تطوير المجتمع المحلي والإقليمي.
4. الالتزام بالقيم والتقاليد الجامعية الإسلامية كأساس للتربية والتعليم الجامعي.
5. ترسيخ الوسطية والاعتدال والفهم الصحيح لتعاليم الإسلام في جميع برامج وأنشطة الجامعة.

## Mission

Al-Noor International University in North America strives to achieve its strategic vision by mobilizing its academic and administrative resources and deploying them in the following areas:

1. **Providing high-quality education** aimed at preparing outstanding graduates capable of innovation and competing in local and international labor markets.
2. **Excellence in scientific research** and active participation in the production and dissemination of knowledge across all university disciplines.
3. **Serving the community and promoting environmental development** in ways that contribute to the advancement of local and regional society.
4. **Commitment to Islamic university values and traditions** as a foundation for education and academic guidance.
5. **Promoting moderation, balance, and correct understanding of Islamic teachings** in all university programs and activities.

## الأهداف الاستراتيجية لجامعة النور الدولية

- تسعى جامعة النور الدولية إلى تحقيق رؤيتها الأكاديمية والمجتمعية من خلال مجموعة من الأهداف الاستراتيجية التي تركز على التعليم المتميز، البحث العلمي، وخدمة المجتمع، وتشمل ما يلي:
1. ترسيخ رؤية أكاديمية واضحة مستندة إلى المعرفة الشاملة وفهم الكون والإنسان والحياة، بهدف إعداد خريجين متميزين قادرين على الابتكار والمنافسة في سوق العمل المحلي والدولي.
  2. تطوير برامج الدراسات العليا وتعزيز القدرات البحثية للجامعة بما يعزز التميز الأكاديمي والابتكار العلمي.

3. تعزيز العلاقة والتفاعل بين الجامعة والمجتمع لضمان مساهمة فعّالة في التنمية المجتمعية ودعم التقدم المحلي والإقليمي.
4. إرساء جهاز إداري فعال يضمن سير العمليات الأكاديمية والإدارية بكفاءة وفعالية عالية.
5. تيسير الوصول إلى التعليم الشامل في مجالات العلوم الإنسانية، العربية، التربوية، الإدارية، والشرعية، وتمكين الطلاب من التميز في تخصصاتهم من خلال التعليم المكثف والتدريب العملي.
6. ترسيخ قيم الجامعة وأخلاقياتها كأساس للتربية والتعليم الجامعي، وضمان الالتزام بالتقاليد والقيم الأكاديمية الإسلامية.
7. الحصول على الاعتمادات الأكاديمية وتعزيز مكانة الجامعة محليًا ودوليًا، بما يدعم جودة التعليم وسمعة المؤسسة الأكاديمية.

### Strategic Objectives of Al-Noor International University

Al-Noor International University aims to achieve its academic and community vision through a set of strategic objectives that focus on distinguished education, scientific research, and community service, including:

1. **Establishing a clear academic vision** based on comprehensive knowledge and understanding of the universe, humanity, and life, with the goal of preparing outstanding graduates capable of innovation and competing in local and international labor markets.
2. **Developing postgraduate programs and enhancing the university's research capabilities** to promote academic excellence and scientific innovation.
3. **Strengthening the relationship and engagement between the university and the community** to ensure effective contribution to societal development and support regional progress.
4. **Establishing an efficient administrative system** that ensures the smooth and effective operation of academic and administrative processes.
5. **Facilitating access to comprehensive education** in the fields of humanities, Arabic studies, educational sciences, administrative

sciences, and Islamic studies, enabling students to excel in their disciplines through intensive education and practical training.

6. **Instilling the university's values and ethics** as a foundation for academic and professional conduct, ensuring adherence to Islamic academic traditions and principles.
7. **Obtaining academic accreditations and enhancing the university's standing** locally and internationally, supporting the quality of education and the institution's reputation.

## الرؤية

تسعى جامعة النور الدولية إلى تأهيل كوادر أكاديمية متميزة في مختلف التخصصات، وتحقيق التميز المعرفي من خلال مناهج متطورة وأساليب تدريس حديثة تعتمد على البحث العلمي والتعلم الذاتي الفعال، بإشراف نخبة من أعضاء هيئة التدريس المؤهلين.

وتتحقق هذه الرؤية من خلال:

1. إعداد متخصصين ذوي كفاءة عالية في مجالاتهم، قادرين على الابتكار والمساهمة الفاعلة في المجتمع وسوق العمل.
2. تقديم برامج دراسية متقدمة تسهم في تحقيق نتائج تعليمية فعّالة ومخرجات ملموسة للطلاب.
3. دعم الباحثين في الدراسات العليا لإتقان مهارات البحث العلمي وتعزيز جودته، مع التركيز على الإضافة المعرفية الأصيلة.
4. بناء شراكات أكاديمية وثقافية مع الجامعات والمؤسسات التعليمية المحلية والدولية لتعزيز التعاون وتبادل الخبرات

## Vision

Al-Noor International University seeks to prepare distinguished academic professionals across various disciplines and achieve intellectual excellence through advanced curricula and modern teaching methods that emphasize research and effective self-directed learning, under the supervision of a highly qualified faculty.

This vision is realized through:

1. **Preparing highly competent specialists** in their respective fields, capable of innovation and making a meaningful contribution to society and the labor market.
2. **Offering advanced academic programs** that ensure effective learning outcomes and tangible results for students.
3. **Supporting postgraduate researchers** to master scientific research skills and enhance research quality, with a focus on producing original knowledge contributions.
4. **Establishing academic and cultural partnerships** with local and international universities and educational institutions to promote collaboration and exchange of expertise.

### مميزات جامعة النور الدولية

1. **القبول المفتوح**: تستقبل الجامعة جميع الطلاب دون أي قيود على العمر أو الجنس.
2. **التعليم عن بُعد المرن**: يتيح للطلاب الجمع بين الدراسة والعمل بمرونة عالية.
3. **سهولة الوصول للتعليم**: يوفر نظام التعليم عن بُعد إمكانية طلب العلم دون التقيد بالحضور الميداني.
4. **وسائط تعليمية متنوعة**: يتيح التعليم عن بُعد التعلم باستخدام مصادر تعليمية مختلفة، بما في ذلك الكتب الجامعية والمقاطع الصوتية والفيديوهات.
5. **الدراسة باللغة العربية**: جميع برامج الجامعة تُدرس باللغة العربية.
6. **تعليم اللغة العربية لغير الناطقين بها**: يوجد قسم مخصص لتعليم اللغة العربية للطلاب الأجانب.
7. **شهادات معتمدة باللغتين**: تصدر الجامعة شهاداتها باللغة العربية والإنجليزية.
8. **الدعم المستمر**: يتوفر فريق الجامعة دائماً للرد على استفسارات الطلاب ومساندتهم طوال فترة الدراسة.

### Advantages of Al-Noor International University

1. **Open Admission:** The university welcomes all students without restrictions on age or gender.
2. **Flexible Distance Learning:** Allows students to balance their studies with work commitments effectively.
3. **Easy Access to Education:** The distance learning system enables students to pursue their studies without mandatory physical attendance.
4. **Diverse Learning Resources:** Distance education provides access to various educational materials, including textbooks, audio recordings, and videos.
5. **Instruction in Arabic:** All university programs are offered in the Arabic language.
6. **Arabic Language Program for Non-Native Speakers:** A dedicated department is available to teach Arabic to international students.
7. **Bilingual Certificates:** The university issues certificates in both Arabic and English.
8. **Continuous Support:** The university team is always available to respond to student inquiries and provide assistance throughout their studies.

## إعتماد جامعة النور الدولية

جامعة النور الدولية – اعتماد أكاديمي وشراكات دولية

جامعة النور الدولية هي مؤسسة تعليمية معتمدة ومرخصة محلياً في الولايات المتحدة الأمريكية تحت رقم (10112534) بولاية ديلاورد في الولايات المتحدة وتتمتع باعتمادات دولية تتيح للطلاب فرصاً أكاديمية واسعة.

الشراكات والاعتمادات الدولية:

جامعة النور لديها إتفاقيات دولية مع بعض الجامعات المعتمدة لدى وزارة التعليم العالي لسهولة معادلة الشهادة ببلد الطالب والجامعات هي- :

• جامعة إفريقيا الفرنسية العربية – مالي المعتمدة من وزارة التعليم العالي في مالي.

- **جامعة الأنور – النيجر** المعتمدة من وزارة التعليم العالي في النيجر.
- **جامعة صفانة – الصومال** المعتمدة من وزارة التعليم العالي في الصومال.

#### توثيق الشهادات:

بناءً على هذه الشراكات، يمكن توثيق شهادات جامعة النور الدولية من:

- من الوالي و سفارة الطالب ووزارة الخارجية الأمريكية.
- سفارة النيجر بالقاهرة ووزارة الخارجية المصرية.

كما نتيح لطلابنا إمكانية الحصول على شهادة معتمدة من أي من الجامعات الشريكة حسب رغبتهم.

## Accreditation of Al-Noor International University

### Al-Noor International University – Academic Accreditation and International Partnerships

Al-Noor International University is an accredited educational institution, locally licensed in the United States under license number (10112534) in the state of Delaware, and holds international accreditations that provide students with broad academic opportunities.

#### International Partnerships and Accreditations:

The university has international agreements with several universities recognized by their respective Ministries of Higher Education, facilitating the equivalency of degrees in the students' home countries. These universities include:

- **Université Afrique Française Arabe – Mali**, accredited by the Ministry of Higher Education in Mali.
- **Université Al-Anwar – Niger**, accredited by the Ministry of Higher Education in Niger.
- **Université Safana – Somalia**, accredited by the Ministry of Higher Education in Somalia.

## Certification Authentication:

Based on these partnerships, Al-Noor International University's certificates can be authenticated through:

- The student's local governorate, embassy, and the U.S. Department of State.
- The Embassy of Niger in Cairo and the Egyptian Ministry of Foreign Affairs.

Students also have the option to obtain a certificate accredited by any of the partner universities, according to their preference.

---

## البرامج الأكاديمية

### Academic Programs

#### الدراسات الجامعية

جامعة النور الدولية تقدم لطلابها تجربة جامعية فريدة ومتميزة. يمثل مجتمع الجامعة بيئة مترابطة تضم مجموعة متنوعة من الكليات، وفرص البحث العلمي الرائدة، وبيئة تعليمية متنوعة تضم الطلاب المتفوقين والموهوبين. نحرص على أن تكون جامعة النور الدولية أكثر من مجرد مكان للحصول على التعليم؛ فهي المكان الذي تتطور فيه شخصية الطلاب وتنمو مهاراتهم الأكاديمية والمهنية والاجتماعية.

### Undergraduate Studies

Al-Noor International University offers its students a unique and exceptional undergraduate experience. The university community provides an interconnected environment that includes a diverse range of faculties, pioneering research opportunities, and a vibrant academic setting composed of talented and outstanding students. We ensure that Al-Noor International University is more than just a place for education; it is where students' personalities develop and their academic, professional, and social skills grow.

## النظام الدراسي

### مرحلة البكالوريوس:

تعتبر مرحلة البكالوريوس المرحلة الجامعية الأساسية، ومدتها 3 سنوات بنظام الساعات المعتمدة. توفر الجامعة نظامين للدراسة:

1. نظام الانتساب: يتسلم الطالب المادة العلمية ويقوم بدراستها في الوقت المناسب له.
2. نظام التعليم عن بُعد: يُعين للطالب مشرف أكاديمي لمساعدته في شرح المواد ومتابعة الدراسة.

### مرحلة الماجستير:

مدة مرحلة الماجستير سنتان بنظام الساعات المعتمدة، وتتوفر بها نظامان:

1. نظام المواد التمهيدية متبوعاً بالرسالة: حيث يدرس الطالب بعض المواد التمهيدية ثم يقدم رسالة بحثية متخصصة.
2. نظام المواد الدراسية فقط: يدرس الطالب المواد الدراسية، وعدد المقررات قد يختلف حسب التخصص.

### مرحلة الدكتوراه:

مدة مرحلة الدكتوراه سنتان بنظام الساعات المعتمدة، وتُطبق بنظام الرسالة البحثية فقط، مع إشراف أكاديمي مكثف لضمان جودة البحث ومخرجاته العلمية.

## Academic System

### Bachelor's Degree:

The bachelor's stage is the foundational university level, with a duration of 3 years under the credit hour system. The university offers two study options:

1. **Affiliation System:** The student receives the study material and studies it at their own pace.
2. **Distance Learning System:** A faculty supervisor is assigned to assist the student in understanding the course material and guiding their study.

### Master's Degree:

The master's program lasts 2 years under the credit hour system and offers two options:

1. **Preparatory Courses followed by a Thesis:** The student completes certain preparatory courses before conducting a specialized research thesis.
2. **Coursework Only:** The student studies the required courses, and the number of courses may vary depending on the specialization.

### **Doctoral Degree :**

The doctoral program lasts 2 years under the credit hour system and is conducted **through research only**, with intensive academic supervision to ensure the quality and scientific contribution of the research

### **الكليات العلمية**

الكليات المتاحة في مرحلة البكالوريوس بجامعة النور الدولية:

1. كلية العلوم الإسلامية
2. كلية الشريعة والقانون
3. كلية العلوم التربوية
4. كلية أصول الدين وتاريخ الأديان
5. كلية اللغة العربية وآدابها
6. كلية العلوم الإنسانية
7. كلية الاقتصاد الإسلامي
8. كلية الاقتصاد والعلوم الإدارية

توفر الجامعة هذه الكليات لطلاب مرحلة البكالوريوس ضمن بيئة تعليمية متكاملة تجمع بين المناهج الأكاديمية الحديثة والبحث العلمي، مع إمكانية الدراسة بنظام التعليم عن بُعد أو الانتساب وفق احتياجات الطالب.

### **Academic Faculties**

Faculties Available for the Bachelor's Stage at Al-Noor International University:

1. Faculty of Islamic Sciences
2. Faculty of Sharia and Law
3. Faculty of Educational Sciences
4. Faculty of Fundamentals of Religion and History of Religions
5. Faculty of Arabic Language and Literature
6. Faculty of Humanities
7. Faculty of Islamic Economics
8. Faculty of Economics and Administrative Sciences

The university offers these faculties for undergraduate students within an integrated educational environment that combines modern academic curricula and scientific research, with the option to study through either distance learning or affiliation systems according to the student's needs.

### كليات مرحلة الماجستير والدكتوراه

#### 1. كلية الشريعة والقانون:

- شعبة الشريعة
- شعبة القانون العام
- شعبة القانون الخاص

#### 2. كلية العلوم الإنسانية:

- شعبة العلوم التربوية
- شعبة الفلسفة وعلم الاجتماع
- شعبة التاريخ
- شعبة الجغرافيا

#### 3. كلية العلوم اللغوية:

- شعبة اللغة العربية وآدابها

• شعبة اللغات الأجنبية

#### 4. كلية العلوم الإسلامية:

• شعبة أصول الدين

• شعبة السنة النبوية

• شعبة الشريعة الإسلامية

• شعبة القرآن الكريم وعلومه

#### 5. كلية العلوم الاقتصادية والإدارية:

• شعبة الاقتصاد الإسلامي

• شعبة الاقتصاد

• شعبة إدارة الأعمال

• شعبة المحاسبة

توفر الجامعة هذه الكليات لطلاب مرحلة الماجستير والدكتوراه ضمن بيئة تعليمية متكاملة، تجمع بين المناهج الأكاديمية الحديثة والبحث العلمي، مع إشراف أكاديمي متخصص لضمان التميز والاحترافية في الدراسات العليا.

## Faculties for Master's and Doctoral Programs

### 1. Faculty of Sharia and Law:

- Sharia Division
- Public Law Division
- Private Law Division

### 2. Faculty of Humanities:

- Educational Sciences Division
- Philosophy and Sociology Division

- History Division
- Geography Division

### **3. Faculty of Linguistic Sciences:**

- Arabic Language and Literature Division
- Foreign Languages Division

### **4. Faculty of Islamic Sciences:**

- Fundamentals of Religion Division
- Prophetic Sunnah Division
- Islamic Sharia Division
- Quran and Its Sciences Division

### **5. Faculty of Economics and Administrative Sciences:**

- Islamic Economics Division
- Economics Division
- Business Administration Division
- Accounting Division

The university offers these faculties for master's and doctoral students within an integrated educational environment that combines modern academic curricula and scientific research, with specialized academic supervision to ensure excellence and professionalism in postgraduate studies.

---

آلية التسجيل

## **Registration Procedure**

الوثائق المطلوبة للالتحاق بمرحلة البكالوريوس

للتسجيل في مرحلة البكالوريوس بجامعة النور الدولية، يُرجى تقديم صورة من الوثائق التالية:

1. شهادة الثانوية العامة أو ما يعادلها مع كشف الدرجات.
  2. صورة شخصية حديثة للطالب.
  3. نسخة من بطاقة الهوية أو جواز السفر.
  4. استمارة التسجيل الأكاديمية المعبأة بالكامل.
  5. أي وثائق إضافية يطلبها قسم القبول حسب التخصص المراد دراسته.
- تُقدّم الوثائق بصيغة إلكترونية أو مطبوعة وفقًا للخيارات المتاحة، ويُراعى التأكد من صحة كافة البيانات لضمان استكمال عملية القبول بسلاسة.

## Required Documents for Undergraduate Enrollment

To register for the bachelor's program at Al-Noor International University, please provide copies of the following documents:

1. High school diploma or its equivalent, along with the transcript of grades.
2. Recent passport-sized photograph of the student.
3. Copy of national ID or passport.
4. Completed academic registration form.
5. Any additional documents requested by the admissions office according to the chosen specialization.

Documents can be submitted either electronically or in print, and all information should be accurate to ensure smooth completion of the admission process.

## الوثائق المطلوبة للالتحاق بمرحلة الماجستير

للتسجيل في مرحلة الماجستير بجامعة النور الدولية، يُرجى تقديم صورة من الوثائق التالية:

1. شهادة البكالوريوس أو ما يعادلها مع كشف الدرجات الكامل.
  2. السيرة الذاتية للطالب (CV) موضحًا فيها الخبرات العلمية والمهنية إن وجدت.
  3. رسالة توصية أكاديمية واحدة على الأقل من أساتذة المرحلة الجامعية السابقة.
  4. صورة شخصية حديثة للطالب.
  5. نسخة من بطاقة الهوية أو جواز السفر.
  6. استمارة التسجيل الأكاديمية المعبأة بالكامل.
  7. أي وثائق إضافية يطلبها قسم القبول حسب التخصص المراد دراسته.
- تُقدّم الوثائق بصيغة إلكترونية أو مطبوعة وفقًا للخيارات المتاحة، ويُراعى التأكد من صحة كافة البيانات لضمان استكمال عملية القبول بسلاسة.

### Required Documents for Master's Enrollment

To register for the master's program at Al-Noor International University, please provide copies of the following documents:

1. Bachelor's degree or its equivalent, along with the full transcript of grades.
2. Curriculum Vitae (CV) detailing academic and professional experiences, if any.
3. At least one academic recommendation letter from previous university professors.
4. Recent passport-sized photograph of the student.
5. Copy of national ID or passport.
6. Completed academic registration form.
7. Any additional documents requested by the admissions office according to the chosen specialization.

Documents can be submitted either electronically or in print, and all information should be accurate to ensure smooth completion of the admission process

الوثائق المطلوبة للالتحاق بمرحلة الدكتوراه

للتسجيل في مرحلة الدكتوراه بجامعة النور الدولية، يُرجى تقديم صورة من الوثائق التالية:

1. شهادة الماجستير أو ما يعادلها مع كشف الدرجات الكامل.
  2. السيرة الذاتية للطالب (CV) موضحًا فيها الخبرات العلمية والمهنية.
  3. رسالتا توصية أكاديميتان على الأقل من أساتذة المرحلة الجامعية السابقة أو المشرفين الباحثين.
  4. مقترح بحثي يوضح موضوع الدراسة والأهداف والمنهجية المقترحة.
  5. صورة شخصية حديثة للطالب.
  6. نسخة من بطاقة الهوية أو جواز السفر.
  7. استمارة التسجيل الأكاديمية المعبأة بالكامل.
  8. أي وثائق إضافية يطلبها قسم القبول حسب التخصص المراد دراسته.
- تُقدّم الوثائق بصيغة إلكترونية أو مطبوعة وفقًا للخيارات المتاحة، ويُراعى التأكد من صحة كافة البيانات لضمان استكمال عملية القبول بسلاسة.

## Required Documents for Doctoral Enrollment

To register for the doctoral program at Al-Noor International University, please provide copies of the following documents:

1. Master's degree or its equivalent, along with the full transcript of grades.
2. Curriculum Vitae (CV) detailing academic and professional experiences.
3. At least two academic recommendation letters from previous university professors or research supervisors.
4. Research proposal outlining the study topic, objectives, and proposed methodology.
5. Recent passport-sized photograph of the student.
6. Copy of national ID or passport.

7. Completed academic registration form.
8. Any additional documents requested by the admissions office according to the chosen specialization.

Documents can be submitted either electronically or in print, and all information should be accurate to ensure smooth completion of the admission process.

### طريقة التسجيل

للتسجيل في جامعة النور الدولية، يتم إرسال الوثائق المطلوبة إلى الإدارة المختصة بالتسجيل والقبول. يمكن تقديم الوثائق واستكمال استمارة التسجيل عبر إحدى الوسائل التالية:

1. استمارة التسجيل عبر الموقع الإلكتروني للجامعة.

2. البريد الإلكتروني الرسمي للجامعة : [info@alnooruniversity.com](mailto:info@alnooruniversity.com)

3. الواتساب الخاص بالجامعة +18139213819

يُرجى التأكد من إرسال جميع الوثائق المطلوبة بدقة ووضوح لضمان استكمال عملية القبول بسلاسة وبأسرع وقت ممكن.

### Registration Procedure

To register at Al-Noor International University, the required documents should be sent to the Admissions and Registration Department. Documents and the registration form can be submitted through one of the following methods:

1. **Registration form via the university's official website.**
2. **Official university email:** [info@alnooruniversity.com](mailto:info@alnooruniversity.com)
3. **University WhatsApp number:** +18139213819

Please ensure that all required documents are submitted accurately and clearly to guarantee a smooth and timely completion of the admission process.

### مرحلة ما بعد التسجيل

1. يتم إصدار قرار الالتحاق خلال ثلاثة أيام من تاريخ تقديم الطلب.
2. بعد صدور القرار، تقوم الجامعة بإرسال النتيجة إلى الباحث عبر بريده الإلكتروني، سواء كانت بالقبول أو الرفض.
3. في حالة القبول، يلتزم الطالب بسداد الدفعة الأولى من الرسوم خلال أسبوعين من تاريخ صدور القرار.
4. يستلم الطالب إيصال سداد القسط الأول من الرسوم.
5. يستلم الطالب إفادة التسجيل بالجامعة التي تحتوي على الكود الجامعي الخاص به.
6. يحصل الطالب على بطاقة الطالب الجامعية التي تمنحه حق الوصول إلى جميع خدمات الجامعة.

### Post-Registration Stage

1. The admission decision is issued within three days from the date of application submission.
  2. Once the decision is made, the university sends the result to the applicant via their email, indicating **acceptance or rejection**.
  3. In case of acceptance, the student must pay the first installment of the tuition fees within two weeks from the date of the decision.
  4. The student receives a **receipt for the first tuition installment payment**.
  5. The student receives an **official university registration certificate** containing their unique university code.
  6. The student is issued a **university student ID card**, granting access to all university services.
-

---

تواصل معنا

العنوان:

8 The Green, Suite R, City of Dover – Delaware – USA

الهاتف:

+1 (813) 921-3819

البريد الإلكتروني:

info@alnooruniversity.com

## Contact Us

**Address:**

8 The Green, Suite R, City of Dover – Delaware – USA

**Phone:**

+1 (813) 921-3819

**Email:**

info@alnooruniversity.com

---